



SOCIÉTÉ

Éducation: comme un jour ordinaire de cours

Frédéric Serge LONG Libreville/Gabon

ANS la grande majorité des établissements scolaires du préprimaire, primaire et du secondaire de Libreville, les cours se sont déroulés normalement hier. Contrairement à ce à quoi on se serait attendu, compte tenu du mot d'ordre de grève d'avertissement de trois jours lancé par la Convention nationale des syndicats du secteur de l'éducation (Conasysed).

À l'école primaire publique Martine-Oulabou, au lycée national Léon-Mba, comme à Paul-Indjendjet-Gondjout, ou encore à Mabignath ou au lycée d'application Nelson-Mandela, les élèves étaient tous présents dans leurs salles de classe. Tout comme leurs enseignants. "Nous avons eu ce matin un cours de SVT. C'est l'heure de la récréation. Nous

nous préparons pour le cours de français dans quelques minutes", ont confié un groupe d'élèves de la classe de 1re du lycée Mabignath au passage des reporters de L'union.

Au lycée national Léon-Mba, le calme qui règne dans la cour indiquait déjà tout. Pas un élève flânant à l'extérieur. Ils étaient dans leurs salles de classe. Le proviseur, Pierre Onanga Ossounda, effectuait sa ronde habituelle pour s'assurer que tout se passe pour le mieux.

Même si on pouvait apercevoir certains élèves dans la cour du lycée Paul-Indjendjet-Gondjout, d'autres suivaient assidûment leurs enseignants dans leurs salles de classe. Seule nuance ici, comme l'a révélé un élève, quelques enseignants avaient brillé par leur absence. Mais cela n'avait pas empêché les cours de se dérouler normalement. Dans leur ensemble.



Même si on pouvait apercevoir certains élèves dans la cour du lycée Paul Indjendjet Gondjout, d'autres écoutaient assisûment leurs enseignants dans leurs salles de classe.

Embellissement de Libreville: le 4e arrondissement affiche ses ambitions

F.S.L. Libreville/Gabon

E maire du 4e arrondissement de la commune ✓ de Libreville, Axel Denis Jesson Ayenoue, et l'ensemble de ses collaborateurs s'étaient déployés, vendredi et samedi derniers, dans certains quartiers de la circonscription dont il a la charge. Cette visite de terrain ș s'inscrit dans le cadre de l'opération initiée par le maire Ayenoue de rafraîchissement des grands carrefours et ronds-points de cet arrondissement.

Des feux tricolores de Nombakelé à Awendjé, en passant par les Akebé, l'édile de cette circonscription s'est assuré de l'effectivité des travaux d'embellissement. Sur les lieux, les agents municipaux ont procédé, entre autres, au curage des caniveaux, au rafraîchissement des carrefours, à l'assainissement du canal de Batavea, au désherbage et au ramassage d'ordures jonchant certaines artères.

La lutte contre l'insalubrité étant une de ses prérogatives, l'autorité



Le maire du 4e arrondissement de la commune de Libreville, Axel Denis Jesson Ayenoue, à la manœuvre avec ses collaborateurs.

municipale du 4e arrondissement a, en dehors de ces activités d'assainissement, invité les populations à maintenir leur environnement sain, d'autant plus que leur santé en dépend. "Le travail de sensibilisation est un travail de longue haleine. Ce n'est pas du jour au lendemain que les populations vont changer leurs mauvaises habitudes. Donc, il ne faut pas se fatiguer de parler, d'échanger et de collaborer avec

elles. La lutte contre l'insalubrité est un combat que nous devons mener ensemble", a souligné Axel Denis Jesson Ayenoue.

À noter que la récente sortie n'est pas la première du genre. Soucieux de maintenir le cadre de vie des habitants de sa circonscription salubre, l'édile de cet arrondissement multiplie les actions dans le sens d'inculquer aux populations les notions d'écocitoyenneté.



